

corder la demande du Président de l'Union des Vendeurs de journaux, à l'effet de prolonger le temps où il serait permis d'exercer leur commerce, le samedi soir, de 9 heures à 11 heures.

Résolu: De référer au Greffier de la Cité, attendu que l'octroi de ce permis comporterait un amendement au règlement actuel.

9.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, "re" Montreal Stock Yards Co., augmentation du loyer pour le marché public, déclarant que la Cité n'est pas tenue de payer le loyer additionnel de \$5,000 demandé par ladite Compagnie, pour les raisons mentionnées dans sa requête.

Résolu: En conséquence.

10.—L'inspecteur de la Cité recommande d'accorder à M. Parick Heney, moyennant la somme de \$100 payable avant le commencement des opérations, le privilège de faire disparaître un rocher qui se trouve sur le parc Crémazie.

Résolu: D'accorder ledit privilège aux conditions mentionnées audit rapport de l'Inspecteur de la Cité.

11.—Soumis un rapport du Surintendant des Egouts, approuvé par l'Ingénieur en Chef recommandant la construction d'un égout sur le Chemin de la Côte St-Paul, depuis l'égout actuel jusqu'à 50 pieds au nord, au coût approximatif de \$220 payable entièrement par les propriétaires du côté dudit Chemin, les propriétaires du côté ouest ayant déjà payé leur part du coût de construction dudit égout.

Résolu: De référer au département en Loï pour rapport attendu que les propriétaires d'un côté de la rue seulement, sont taxés.

12.—Soumis un rapport du Surintendant des Egouts, approuvé par l'Ingénieur en chef, recommandant la construction d'un égout dans l'Avenue Madison, quartier Notre-Dame de Grâce, depuis la fin de l'égout actuel, jusqu'à la rue Sherbrooke, au coût approximatif de \$250 payable en entier par les propriétaires intéressés.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant la construction dudit égout comme ci-dessus.

13.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, approuvé par l'Ingénieur en Chef, recommandant d'accepter l'offre de la succession D. Williamson, de céder à la Cité, gratuitement sans conditions, cette partie de l'Avenue Trafalgar, s'étendant du Chemin de la Côte des Neiges à Mount Pleasant, tel que montré sur le plan attaché audit rapport.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

14.—Le Chef de Police transmet la liste des absences motivées dans le département de Police, pour la période s'étendant du 1er au 15 Juin 1911 et recommandant que le salaire de ceux y mentionnés soit payé en entier.

Résolu: En conséquence.

15.—Le Surintendant des Marchés recommande le transfert des étaux Nos. 15-16-17 et 18 du Marché St-Jean-Baptiste, de M. Chs. Sabourin à M. Ls. Picard.

Résolu: D'autoriser ledit transfert, aux conditions existantes, soit, \$6.50 par semaine.

16.—Le Chef de Police transmet la Check Pay List des employés du département de Police pour la période s'étendant du 1er au 15 juin 1911 et recommande de l'approuver.

Résolu: En conséquence.

17.—Soumise une communication de la Bithulitic & Paving Co., affrant de refaire des pavages dans les rues de la Cité à certaines conditions.

Déposé

18.—Le rapport sur les cas de maladies contagieuses rapportées au Bureau durant la semaine finissant le 19 Juin est reçu et déposé.

19.—Le Surintendant de l'Aqueduc recommande de faire prolonger le tuyau actuel du système de Beurivage de 1½" sur la rue Notre Dame jusqu'à la maison de M. Charbonneau, située sur la rue Notre Dame, Longue Pointe, au coût approximatif de \$250.

Résolu: D'autoriser ledit travail, ladite somme devant être prise sur le crédit de pose de conduites principales dans les rues de la ville.

20.—Le Surintendant de l'Aqueduc recommande, afin de satisfaire à la demande de M. Alex. McKay, pour des services d'eau sur les rues Regent au nord du Chemin de Lachine, et Plateau, au nord de la rue Sherbrooke, de poser les conduites suivantes:

commending the granting of the petition from the President of the Union of Venders of Newspapers, asking that the time during which it shall be lawful to sell newspapers in the streets be extended to 11 o'clock on Saturday evenings.

Resolved: To refer the same to the City Clerk inasmuch as said request cannot be complied with unless the existing by-law be amended.

9.—Submitted a report from the Chief City Attorney "re" increase of the rent of the public market owned by the Montreal Stock Yards Co., stating that the City is not held to pay the additional rent of \$5,000 asked for by the said Company for the reasons mentioned in its petition.

Resolved: Accordingly.

10.—The City Surveyor recommended that Mr. Patrick Heney be granted, on payment of the sum of \$100, the privilege of removing a rock from Cremazie Park, the said sum being payable before the beginning of the operations.

Resolved: To grant said privilege on the conditions mentioned in the City Surveyor's report.

11.—Submitted a report from the Supt. of Sewers, approved by the Chief Engineer, recommending the construction of a sewer on Côte St. Paul Road, from the end of the existing sewer to a distance of 50 ft northwards, at an approximate cost of \$220, payable entirely by the proprietors on the East side of said road, the proprietors on the West side having already paid their share of the cost of said sewer.

Resolved: To refer the same to the Law Dept. for a report, inasmuch as the proprietors on one side of the street only are assessed.

12.—Submitted a report from the Supt. of Sewers, approved by the Chief Engineer, recommending the construction of a sewer in Madison Ave., Notre Dame de Grâce Ward, from the end of the existing sewer to Sherbrooke St., at an approximate cost of \$250, payable wholly by the interested proprietors.

Resolved: To report to Council, recommending that said sewer be laid.

13.—Submitted a report from the City Surveyor, approved by the Chief Engineer, recommending the acceptance of the offer from the D. Williamson Estate to cede to the City, gratuitously and unconditionally, that part of Trafalgar Ave. extending from Côte des Neiges Road to Mount Pleasant, as shown on the plan attached to said report.

Resolved: To report to Council accordingly.

14.—The Chief of Police transmitted a list of justified absences in the Police Dept. for the fortnight ending on the 15th June 1911 and recommended that the salary of all the employees mentioned therein be paid in full.

Resolved: Accordingly.

15.—The Supt. of Markets recommended that stalls Nos 15-16-17 and 18, St. Jean Baptiste Market, now occupied by Mr. Chas. Sabourin, be transferred to Mr. L. Picard.

Resolved: To authorize said transfer, the rent to be paid to be the same as at present, to wit: \$6.50 per week.

16.—The Chief of Police transmitted the Check Pay List of the employees of the Police Dept for the fortnight ending on the 15 June 1911 and recommended that the same be approved.

Resolved: Accordingly.

17.—Submitted a communication from the Bithulitic & Paving Co., offering to pave anew certain streets on certain conditions.

Filed of record.

18.—The report on cases of contagious diseases reported to the Health Dept. during the week ending on the 19th June was received and filed of record.

19.—The Supt. of the Water Works recommended that the 1½" pipe of the Beurivage system, on Notre Dame St., be extended as far as Mr. Charbonneau's house, situated on Notre Dame St., Longue Pointe, at an approximate costs of \$250.

Resolved: To concur in said recommendation, the above amount to be charged against the appropriation voted for the laying of mains in the streets of the City.

20.—The Supt. of the Water Works recommended that mains be laid on the following streets, in order, that the request of Mr. Alex. McKay for water supply may be complied with:—